



Syndicats CGT des Cheminots du HAVRE

119 cours de la république 76600 Le Havre

Courriel : chemcgtlehavre@wanadoo.fr

Blog : <http://cgtcheminotslh76.hautetfort.com/>

Tél : 02 35 25 39 75 (poste 129)/ Fax : 02 35 25 14 03

Pépy doit négocier !!!

Comme vous le savez, depuis 8 jours maintenant, le conflit social perdure. Cette grève reconductible ne s'essouffle pas, avec un taux de grévistes sur la région de l'ordre de 68% chez les ASCT, de 66% chez les ADC Voyageur et de 25% chez les ADC Fret.

Nos camarades ADC, ASCT et Fret ne sont pas en grève sur des aspects catégoriels, mais bien sur la dénonciation de la politique globale de l'entreprise publique.

Depuis lundi, le mouvement prend de l'ampleur. Pour exemple, Quatre Mare est en grève à plus de 50% depuis mardi. Dans l'ensemble des différents établissements beaucoup de collègues rejoignent le mouvement, afin de d'obliger la direction à ouvrir la porte des négociations !

La lettre commise par le DRH de la SNCF en réponse à la forte mobilisation a été vécue comme une provocation inacceptable par l'ensemble des cheminots.

Dans le conflit majeur que nous vivons, s'attaquer au statut des cheminots, prôner l'ouverture à la concurrence du transport de voyageurs ou parler de l'emploi et de la vie des cheminots comme une simple équation à résoudre, relèvent d'une attitude indigne.

L'amplification du mouvement porte ses fruits...

Après avoir tenté de minimiser les effets de la grève sur les circulations, la Direction est obligée dans la presse nationale (Le Parisien du 13/04) de faire son « Mea Culpa » et de reconnaître qu'elle est dans l'incapacité de réaliser les trafics annoncés. De même, le chiffre de grévistes donné aux médias par la Direction de la SNCF confirme que la mobilisation ne faiblit pas sur le plan national.

Hier soir, Guillaume Pépy a proposé à Sud Rail et à la CGT de modifier le contenu de la table ronde du 21 avril, sur la base des revendications portées par les Cheminots inscrits dans la grève depuis le 6 avril 2010. Il a aussi proposé de négocier dans 2 régions pilotes... REFUS catégorique de la CGT ! La CGT veut une NEGOCIATION NATIONALE !

Les Cheminots Havrais, en grève depuis 8 jours, confortés par une mobilisation qui s'amplifie aux autres métiers, ont reconduit le mouvement, pour exiger de la Direction de la SNCF l'ouverture de négociations portant sur les revendications à l'origine de ce conflit. Il est de l'intérêt de tous que la Direction soit aussi lucide et responsable que peuvent l'être les Cheminots en grève.

L'ensemble des services est toujours couvert par un préavis reconductible. Continuez à poser vos D 2 I !

JEUDI 15 AVRIL 2010

Assemblée générale à 10h00

Salle Rémy Duponchel